

admisible el repetido recurso y firmes aquellas resoluciones por ser ajustadas a derecho. Sin hacer expresa mención de costas. Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el Boletín Oficial del Estado e insertará en la «Colección Legislativa», lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»

Habiéndose observado errores materiales en la expresada sentencia, la Sala Tercera del Tribunal Supremo, en fecha 17 de diciembre de 1969, dictó auto, que dice:

«Considerando: Que en la sentencia referida efectivamente se ha producido un lapsus mecánico en la transcripción de las fechas, siendo procedente su rectificación y aclaración.

Se aclara la sentencia dictada en el presente recurso con fecha 20 de octubre de 1969 en el sentido de que en lugar de día 6 de noviembre de 1968 que figura en el encabezamiento debe figurar 6 de diciembre de 1968, y asimismo, en la parte dispositiva en lugar de las fechas 13 de junio de 1967 y 6 de noviembre de 1968 debe entenderse 13 de mayo de 1967 y 6 de diciembre de 1968.»

En su virtud y vistos los artículos 102 y 103, apartado a), de la Ley de 27 de diciembre de 1956, reguladora de la Jurisdicción Contencioso-administrativa, este Ministerio ha tenido a bien disponer que se cumpla en sus propios términos la referida sentencia, publicándose su fallo y auto de rectificación en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 17 de enero de 1970.—P. D., el Subsecretario, Hernández Sampelayo.

*RESOLUCION de la Dirección General de Promoción del Turismo por la que se convocan los «Premios Nacionales de Turismo para Estaciones de la Red Nacional de los Ferrocarriles Españoles 1970».*

Por Orden ministerial de 26 de febrero de 1969, modificada por la de 9 de diciembre de 1969, se crearon, con carácter anual, los «Premios Nacionales de Turismo para Estaciones de la Red Nacional de los Ferrocarriles Españoles» para aquellas estaciones que más se hayan distinguido por su funcionamiento, limpieza, ornato, así como aquellas otras circunstancias que hayan redundado, en general, en beneficio del turismo que por ellas transcurre.

De acuerdo con el artículo octavo de la mencionada Orden de creación de los premios y con la modificación de la Orden de 9 de diciembre de 1969, esta Dirección General de Promoción del Turismo convoca los «Premios Nacionales de Turismo para Estaciones de la Red Nacional de los Ferrocarriles Españoles» correspondientes al año 1970.

Las estaciones en las que recaigan los premios recibirán un diploma acreditativo del mismo que podrán exhibir en las instalaciones abiertas al público.

Al mismo tiempo serán beneficiarias de premios en metálico complementarios para el personal de dichas estaciones en todos sus grados con arreglo al sistema proporcional de reparto que acuerde la Dirección de la Red Nacional de los Ferrocarriles Españoles a través de sus órganos competentes en materia de potestad premial. Estos premios en metálico, complementarios de los honoríficos, comprenden un primer premio de 100.000 pesetas, dos premios de 50.000 pesetas cada uno y siete premios de 25.000 pesetas cada uno. Los mencionados premios son indivisibles.

Los Jefes de Estaciones de la Red Nacional de los Ferrocarriles Españoles que estimen que las estaciones regidas por ellos pueden optar a estos premios, lo solicitarán, por el procedimiento reglamentario, en instancia dirigida al Director general de Promoción del Turismo, dentro del mes de marzo de 1970, en la que harán constar la labor realizada durante el año 1969 en orden al ornato, aseo y limpieza de los locales y atención a los viajeros, especificando los méritos que consideren oportunos. A la instancia acompañarán documentación gráfica que consideren pertinente de la estación, interesando muy especialmente vestíbulos, salas de espera, consigna de equipajes, servicios de aseo, cantina, etc.

La instancia y documentación indicada se presentarán en el Registro General del Ministerio de Información y Turismo (Avenida del Generalísimo, 39, Madrid-16) los días laborables, a las horas del Registro, durante el citado mes de marzo de 1970, o por cualquiera de los medios establecidos en la Ley de Procedimiento Administrativo.

Tendrán particular relevancia, a efectos de la concesión de los premios, las siguientes circunstancias:

- 1.º Rapidez y amabilidad en la prestación de los servicios propios de una estación de ferrocarril.
- 2.º Esmerada limpieza de los servicios sanitarios y de aseo y ornato y aspecto general de la estación de que se trate.
- 3.º Existencia de servicios complementarios, en cuanto vinculados a la promoción turística.

Estos premios serán otorgados por Resolución de esta Dirección General de Promoción del Turismo dentro del mes de junio del año 1970 y a la vista de la propuesta formulada por el Jurado calificador.

Las estaciones de la Red Nacional de los Ferrocarriles Españoles que habiendo concursado a estos premios, en cualquiera de sus convocatorias, hayan obtenido un primer premio en alguna de ellas, no podrán participar en las dos convocatorias siguientes a aquella en la que obtuvieron el primer premio.

Las documentaciones presentadas a este concurso podrán ser retiradas dentro de los sesenta días naturales después de hacerse pública su resolución.

Madrid, 21 de diciembre de 1969.—El Director general, Bassols Monserrat.

*RESOLUCION de la Dirección General de Promoción del Turismo por la que se convocan los «Premios Nacionales de Turismo para Películas de Cortometraje 1970».*

Por Orden del Ministerio de Información y Turismo de 8 de febrero de 1964, modificada por las de 15 de diciembre de 1965, 9 de noviembre de 1966, 11 de diciembre de 1967 y 11 de diciembre de 1969, se crearon los «Premios Nacionales de Turismo para Películas de Cortometraje» con el fin de estimular y destacar la protección de este valioso medio de propaganda.

De acuerdo con el artículo séptimo de la citada Orden de 11 de diciembre de 1967 y la modificación de la Orden de 11 de diciembre de 1969, esta Dirección General de Promoción del Turismo convoca los «Premios Nacionales de Turismo para Películas de Cortometraje», correspondientes al año 1970, por la cuantía y en la forma que la misma estableció:

1.º Los «Premios Nacionales de Turismo para Películas de Cortometraje», creados por la mencionada Orden de 8 de febrero de 1964 con carácter anual, son indivisibles, pueden declararse desiertos y son los siguientes:

Cine profesional

a) Dos premios de 300.000 pesetas y dos accésit de 150.000 pesetas cada uno para los mejores cortometrajes realizados en 35 milímetros, cuyo tema turístico sobre España podrá ser elegido libremente por el productor, dándose una mejor puntuación por el Jurado a los documentales que en igualdad de méritos muestren un mayor número de aspectos turísticos españoles.

b) Dos premios de 300.000 pesetas y dos accésit de 150.000 pesetas cada uno para los mejores documentales en 35 milímetros, con el tema obligado «El otoño en España», debiendo destacarse alguno de los siguientes aspectos turísticos: «España, paraíso para los jubilados»; «España, país de ferias y de congresos»; y «La pesca y la caza en España».

c) Dos premios de 100.000 pesetas y dos accésit de 50.000 pesetas cada uno para películas realizadas en 16 milímetros, en negativo y con sonido óptimo, cuyos argumentos se refieran a un tema turístico general o particular de España, puntuándose más elevadamente por el Jurado los documentales que, en igualdad de méritos, recojan aspectos turísticos más amplios.

Cine aficionado

d) Dos premios de 25.000 pesetas y dos accésit de 15.000 pesetas cada uno para los mejores cortometrajes realizados en 16 milímetros, ocho milímetros y demás sistemas utilizados por el cine aficionado, que pueden ser sonoros o mudos y versar sobre un tema turístico de España, elegido libremente por el realizador.

Todos los premios y accésit de cada grupo, como se expresa, tienen carácter doble y se destinarán, respectivamente, a premiar las producciones españolas y extranjeras.

2.º Podrán concurrir a estos premios tanto los productores profesionales como los aficionados, nacionales o extranjeros, debiéndose presentar en aquel caso el correspondiente permiso de rodaje y la autorización de exhibición pública de la película, conforme a las Ordenes del Ministerio de Información y Turismo de 20 de febrero y 9 de agosto de 1964. Si los productores fueran aficionados, documentarán normalmente sus películas cuando obtengan el premio, al objeto de su posible exhibición por este Ministerio.

3.º Las películas que se presenten deberán ser en color, sonorizadas—salvo en el apartado d)—, de proyección no superior a media hora y realizadas dentro del año 1970.

4.º La presentación de instancias y películas se hará en el Registro General del Ministerio de Información y Turismo (Avenida del Generalísimo, 39, Madrid-16) en días laborables, a las horas de Registro, o por cualquiera de las formas previstas en la vigente Ley de Procedimiento Administrativo, dentro del mes de enero de 1971.

En la instancia se hará constar expresamente que el concursante se compromete a dejar en propiedad del Ministerio de Información y Turismo una copia de su película, libre de toda carga, en el caso de obtener algún premio o accésit, así como por cual premio opta de los comprendidos en el apartado primero. Además de las autorizaciones previstas en el artículo segundo, se acompañará un extracto del guión y la ficha técnico-artística de la película.

5.º Aquellos Organismos o entidades a quienes interesa especialmente la difusión de las materias propias de su competencia o actividad, por medio de cortometrajes turísticos, podrán

Instituir premios dentro del cuadro general de los de la presente Resolución, previa conformidad de la Dirección General de Promoción del Turismo y siempre que no hayan solicitado antes del mes de abril de 1970. En tal caso, el Jurado que determina el artículo tercero de la Orden de 11 de diciembre de 1967 podrá asistir con voz y voto y siempre a petición propia, un representante de cada uno de los Organismos o entidades que hayan concedido premios.

6.º Las películas presentadas a este concurso y que no obtengan ningún premio o accesit podrán ser retiradas dentro de los sesenta días naturales después de hacerse pública su resolución.

Madrid 31 de diciembre de 1969. El Director general, Basilio Monserrat.

## MINISTERIO DE LA VIVIENDA

*ORDEN de 15 de enero de 1970 por la que se descalifica la vivienda de protección oficial número 1 de la calle Primera, de Colmenar Viejo (Madrid), de don Luis López García.*

Ilmo. Sr.: Visto el expediente M-97 (7.196) del Instituto Nacional de la Vivienda, en orden a la descalificación voluntaria promovida por don Luis López García de la vivienda señalada con el número 1 del plano parcelario del grupo B, hoy número 1 de la calle Primera, de Colmenar Viejo (Madrid).

Visto el apartado b) del artículo 25 del texto refundido de la Ley de Viviendas de Protección Oficial, aprobado por Decreto 2131/1963, de 24 de julio; los artículos 147, 148, 149 y disposiciones transitorias 2.ª y 3.ª del Reglamento para su aplicación.

Este Ministerio ha acordado descalificar la vivienda de protección oficial señalada con el número 1 del plano parcelario del grupo B, hoy número 1 de la calle Primera, de Colmenar Viejo (Madrid), solicitada por su propietario, don Luis López García.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 15 de enero de 1970.

MORTES ALFONSO

Ilmo. Sr. Director general del Instituto Nacional de la Vivienda.

*ORDEN de 15 de enero de 1970 por la que se descalifica la vivienda de Protección Oficial número 27 de la calle de Juan Castelló, de Valencia, de doña María Isabel Nieto Soler.*

Ilmo. Sr.: Visto el expediente de la Cooperativa de Casas Baratas «El Ideal del Empleado», en orden a la descalificación voluntaria promovida por doña María Isabel Nieto Soler de la vivienda número 27 de la calle de Juan Castelló, de Valencia.

Visto el apartado b) del artículo 25 del texto refundido de la Ley de Viviendas de Protección Oficial, aprobado por Decreto 2131/1963, de 24 de julio; los artículos 147, 148, 149 y disposiciones transitorias 2.ª y 3.ª del Reglamento para su aplicación.

Este Ministerio ha acordado descalificar la vivienda de protección oficial número 27 de la calle de Juan Castelló, de Valencia, solicitada por su propietaria doña María Isabel Nieto Soler.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 15 de enero de 1970.

MORTES ALFONSO

Ilmo. Sr. Director general del Instituto Nacional de la Vivienda.

*ORDEN de 17 de enero de 1970 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Martín Cañisá Solé, en calidad de Albacea testamentario de don Fidel Alsina Alcover contra el Decreto de 28 de enero de 1965.*

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo seguido en única instancia ante la Sala Quinta del Tribunal Supremo, interpuesto por don Martín Cañisá Solé, demandante, y la Administración General, demandada, contra el Decreto de 28 de enero de 1965, que aprobó la delimitación y máximos y mínimos del polígono «San Juan Despi», de San Juan Despi y San Justo Desvern, se ha dictado con fecha 8 de octubre de 1969 sentencia, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos. Que debemos declarar y declaramos la inadmisibilidad de este recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Martín Cañisá Solé, en calidad de Albacea testamentario de don Fidel Alsina Alcover, contra Decreto del Consejo de Ministros de 28 de enero de 1965 sobre delimitación y cuadro de precios máximos y mínimos del polígono San Juan Despi, en los términos municipales de San Juan Despi y San Justo Desvern, así como contra la desestimación por silencio administrativo, del recurso de reposición referente a dicho Decreto; sin hacer especial condena de costas.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», definitivamente juzgando, lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»

En su virtud este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la referida sentencia, publicándose el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado», todo ello en cumplimiento de lo prevenido en la Ley de 27 de diciembre de 1956.

Lo que comunico a V. I. a los efectos oportunos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 17 de enero de 1970.

MORTES ALFONSO

Ilmo. Sr. Director Gerente de Urbanización.

*RESOLUCIÓN de la Dirección General de Urbanismo por la que se transcribe relación de asuntos sometidos al Ministro de la Vivienda, con fecha 22 y 24 de diciembre de 1969, con indicación del acuerdo recaído en cada caso.*

Relación de asuntos sometidos al excelentísimo señor Ministro de la Vivienda, con fecha 22 y 24 de diciembre de 1969, a propuesta del ilustrísimo señor Director general de Urbanismo, de conformidad con lo dispuesto en la Ley sobre Régimen del Suelo y Ordenación Urbana de 12 de mayo de 1960 y en el Decreto 63/1968, de 18 de enero, con indicación de la resolución recaída en cada caso.

*Resueltos por Orden ministerial de 22 de diciembre de 1969*

1. Guipúzcoa.—Norma complementaria y subsidiaria propuesta por la Comisión Provincial de Urbanismo de Guipúzcoa, para el Plan Provincial de Ordenación Urbana de Guipúzcoa.—Se acordó declarar improcedente su aprobación.

2. Vitoria.—Solicitud de autorización para la revisión anticipada del Plan General de Ordenación Urbana de Vitoria, presentada por el Ayuntamiento de dicha localidad.—Fue autorizada.

3. Palencia.—Expediente sobre modificación de Ordenanzas del Plan General de Ordenación Urbana de Palencia, presentado por el Ayuntamiento de dicha localidad.—Fue aprobado.

4. Cáceres.—Proyecto de ordenación de nueva plaza entre las calles Parra y San José, de Cáceres, presentado por el Ayuntamiento de dicha localidad.—Fue aprobado, con la observación de que, en el plazo de tres meses, se deberá presentar en este Departamento un estudio de la ordenación de la zona de los locales comerciales con señalamiento de las rasantes de las vías.

5. Palma de Mallorca.—Plan parcial de ordenación urbana de terrenos sitos en el polígono 32 del Plan General de Ordenación Urbana de Palma de Mallorca, promovido por don Gabriel Benassar Amengual, Presidente de la Cooperativa Sindical de Viviendas de Banca de dicha ciudad.—Fue aprobado.

6. Palma de Mallorca.—Expediente relativo al proyecto de alineación de la calle El Mojón (El Arenal), de Palma de Mallorca, presentado por el Ayuntamiento de dicha localidad.—Fue aprobado.

7. Manresa.—Recurso de reposición interpuesto por el Ayuntamiento de Manresa contra la Orden ministerial de 16 de abril de 1969 por la que se denegó la aprobación del Plan Parcial de Ordenación de la Zona Residencial «La Parada», situ en aquel término municipal.—Fue estimado parcialmente y, en consecuencia, modificando la Orden recurrida, se aprueba el Plan Parcial citado en la parte situada al Oeste y al Sur de la línea roja de separación que se grafía en el plano acompañado por la Corporación interesada, excluyendo de esta aprobación la zona correspondiente al Noroeste, limitada por la red arterial y la vía de ferrocarril.

*Resueltos por Orden ministerial de 24 de diciembre de 1969*

8. Llanera.—Acta de replanteo de las obras de urbanización (explanación y pavimentación, alcantarillado y abastecimiento de agua) del polígono «Sivotas» presentada por la Dirección General de Urbanismo.—Fue aprobada.

9. Marbella.—Expediente de modificación del Plan de Ordenación de las supermanzanas «B» y «C» de la urbanización Andalucía La Nueva, del término municipal de Marbella, promovido por José Bannu, S. A., y presentado por el Ayuntamiento de la indicada localidad.—Fue denegada su aprobación.